



Keren, Bupati Irsyad Raih 2 Penghargaan Indonesian Minister Awards 2017



No image

Jumat, 28 April 2017

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, menerima dua penghargaan Indonesian Minister Awards 2017 dalam kategori Outstanding Regional SME'S Investment and Tourism of the Year 2017 serta 7 Best Regents of the Year 2017. Penghargaan ini diberikan oleh 12 Kementerian melalui Seven (7) Media, sebuah lembaga independen yang fokus pada perkembangan pendidikan, buku-buku dan pengajaran.

Penghargaan tersebut diberikan atas komitmen Bupati Irsyad dalam meningkatkan

iklim investasi dan promosi pariwisata di Kabupaten Pasuruan. Menurut Dery Agus Muslim, Kepala Sub Bidang Advokasi Usaha pada Kementerian Koperasi dan UKM, Kabupaten Pasuruan menjadi semakin populer berkat tangan dingin Bupati Irsyad, utamanya dalam menarik jumlah investor dan wisatawan secara besar-besaran.

Penghargaan ini merupakan puncak penghargaan atas keberhasilan Bupati Irsyad dalam menciptakan iklim investasi yang terus terjaga dan mempopulerkan potensi pariwisata di Kabupaten Pasuruan. Sebelum memberikan penghargaan, Seven (7) Media telah menerjunkan surveyor untuk melihat hasil dari inovasi Bupati Irsyad dan menemukan banyak hal baru di Kabupaten Pasuruan.

Bupati Irsyad menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Pasuruan atas dukungannya dalam membangun daerah. Ia berkomitmen untuk terus memberikan sentuhan-sentuhan baru di Kabupaten Pasuruan tanpa meninggalkan karakteristik daerah santri. Berbagai kegiatan seni budaya, olahraga, pertanian, dan keagamaan telah digelar untuk menarik wisatawan ke Kabupaten Pasuruan.

Bupati Irsyad menegaskan bahwa penghargaan yang diterimanya merupakan hasil kerja keras dari semua pihak, termasuk pemerintah daerah, tokoh masyarakat, dunia usaha, cendekiawan, para alim ulama, hingga doa dari seluruh masyarakat Kabupaten Pasuruan. Ia berkomitmen untuk terus

membangun Kabupaten Pasuruan yang Maslahat (maju, aman sehat lahir batin dan bermartabat).

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.